



Itinerario de viaje

O Día 1º DOMINGO. Tenerife Norte - Sevilla - Sanlúcar de

Barrameda y Rota.

Presentación en el aeropuerto de Tenerife Norte a la hora acordada y encuentro con el personal de Viajes el Corte Inglés para realizar trámites de facturación y embarque en vuelo de línea regular, con destino Sevilla.

VUELING VY3255

TENERIFE NORTE - SEVILLA 12:05 **08:50** -

Recogida del grupo en el aeropuerto de Sevilla y traslado al hotel. Almuerzo en el hotel. Por la tarde realizaremos la visita a Sanlúcar de Barrameda, famosa por sus carreras de caballos y Rota, de sus monumentos más emblemáticos destacamos Castillo de Luna, actual sede del Ayuntamiento y del Patronato de Turismo. También cabe mencionar la iglesia de la Caridad o de San Juan Bautista, de estilo barroco, y la de San Roque, que alberga la imagen del patrón de la ciudad. Regreso al hotel, cena y Alojamiento.

O Día 2º LUNES. Cádiz - Puerto Santa Maria

Desayuno. Por la mañana realizaremos la la visita de Cádiz. Conocida como la "tacita de plata", de la que se pueden destacar muchas cosas: sus playas y sus fiestas, paro también su rica historia, es considerada la ciudad viva más antigua de occidente, con un rico patrimonio artístico y monumental, posee gran número de monumentos de arquitectura civil, militar y religiosa, como la Puerta de Tierra, el Telégrafo Principal, el Gran Teatro Falla, la Catedral de Santa Cruz, el Teatro Romano, en el Barrio del Pópulo, o la Torre Tavira. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde visitaremos el Puerto de Santa María, ciudad luminosa y abierta, conocida como la de los "Cien Palacios" y realzada por la belleza de su centro declarado Conjunto Histórico. El Puerto es conocido universalmente por ser la cuna de Rafael Alberti, una de las figuras centrales de la Generación del 27 que hizo posible que en la literatura española se hablara de un nuevo Siglo de Oro. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

O Día 3º MARTES. Tarifa - Véjer de La Frontera

Desayuno. Por la mañana salida hacia Tarifa donde conoceremos el Cabo o Punta de Tarifa, que sirve de línea divisoria entre las aguas del Mar Mediterráneo y del Océano Atlántico, y la convierte en la ciudad europea más cercana al continente africano. El núcleo histórico de la ciudad de Tarifa, delimitado por sus antiguas murallas medievales, fue declarado en 2003 Bien de Interés Cultural. Del antiguo recinto amurallado se conservan la Puerta de Jerez, el Castillo de los Guzmanes con la torre de Guzmán el Bueno. Almuerzo en restaurante (Menú:Ensalada para compartir,arroz caldoso,atún al horno con verdura helado, agua,pan y vino). Por la tarde visitaremos Véjer de la Frontera, situado en una colina, fue uno de los primeros pueblos ocupados por los musulmanes. Visitaremos la parte más antigua de la localidad que está rodeada por una muralla que se encuentra flanqueada por cuatro puertas y tres torres, entre las que destaca el Arco de la Villa y la Torre del Mayorazgo. En lo más alto del recinto amurallado se alza el Castillo, el Convento de las Monjas Concepcionistas y la Iglesia del Divino Salvador que fue construida sobre una mezquita anterior. Extramuros se encuentra el Palacio del Marqués de Tamarón que es la sede de la casa de la Cultura. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

O Día 4º MIÉRCOLES. Medina Sidonia - Chipiona

Desayuno. Por la mañana salida para visitar Medina Sidonia, declarada Conjunto Histórico-Artístico y Bien de Interés Cultural, ubicada sobre el Cerro del Castillo. También se la conoce como el "Balcón de la Bahía". Entre los numerosos monumentos y lugares de interés que alberga, destaca, sobre todo, el Conjunto Arqueológico Romano. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida en dirección a Chipiona, lugar que muchos conoceréis por ser la cuna de Rocío Jurado, «La más grande», por sus kilométricas playas de arena fina salpicadas por chiringuitos y corrales, sus fascinantes puestas de sol, y su rico pescado fresco. Sin embargo, son muchos más los sitios que visitar en Chipiona como su famosa calle Isaac Peral, su espectacular faro, la escultura de Rocío Jurado, el castillo y el santuario de Regla, entre otros. POSIBILIDAD DE VISITA MUSEO ROCIO JURADO (ENTRADA NO INCLUIDA). Regreso al hotel, Cena y Alojamiento.

Día 5° JUEVES. Arcos de la Frontera - Ubrique

Desayuno. Excursión de día completo por la Ruta de los Pueblos Blancos, nos detendremos, en primer lugar, en Arcos de La Frontera. Hermoso pueblo blanco Declarado Conjunto Histórico-Artístico. Entre sus monumentos destacan el Palacio del Conde del Águila, el Castillo de Arcos, la Iglesia Parroquial de Santa María de la Asunción, el Convento de San Agustín, etc ... Seguiremos nuestra andadura con destino Ubrique, el mayor y más rico pueblo de la Sierra de Grazalema que se caracteriza por sus calles estrechas y empinadas y por su industria de la piel, la piel de Ubrique es reconocida internacionalmente en el sector marroquinería. Realizaremos el almuerzo en restaurante de la plaza de toros de Ubrique, (Menú: ensalada para compartir, potaje de la abuela, medallones de cabezada en salsa de la casa, postre, pan , agua y vino), donde seguidamente realizaremos la visita de la misma. A la hora acordada regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 6° VIERNES. Jerez de la Frontera: Visita a la Bodega - Espectáculo Ecuestre.

Desayuno. Por la mañana realizaremos una excursión a Jerez de la Frontera, que ofrece numerosas posibilidades. Disfrutaremos de la visita a una de las bodegas de Jerez con degustación de 2 vinos y espectáculo ecuestre. Ciudad de referencia mundial donde el vino y brandy nacen, se crían y envejecen, el disfrute del flamenco más puro. Veremos su centro antiguo, declarado como Conjunto Monumental Histórico-Artístico, donde iglesias, palacios y edificios singulares se descubren entre naranjos y fuentes a lo largo de plazas, calles y rincones; son también numerosos los museos y centros temáticos donde el Toro, el Caballo, el Flamenco y el Vino. Almuerzo en el hotel. Tarde libre.

O Día 7º SABADO. Sevilla - Tenerife Norte

Desayuno. Salida en dirección a Sevilla. Acompañados de un guía oficial ½ día descubriremos la capital hispalense. Posee un enorme patrimonio monumental que podremos contemplar en sus iglesias y conventos. Destacan también sus museos y puentes sobre el Guadalquivir, sin olvidar La Giralda y la Torre del Oro como monumentos más emblemáticos. Conoceremos también lugares tan emblemáticos como La Plaza de España, Jardines de María Luisa y Barrio de Triana. Almuerzo en restaurante. (menú: sopa de fideos de marisco, estofado de ternera con verdura, natilla, agua,pan vino). A la hora

acordada, traslado al aeropuerto para realizar los trámites de facturación y posterior embarque con destino Tenerife Norte.

VUELING VY3258

SEVILLA - TENERIFE NORTE 18:20 - 19:40

FIN DEL VIAJE



Precios por persona en habitaciones dobles

799.00€

*Suplemento DUI......250,00€

FORMAS DE PAGOS:

* UN ÚNICO PAGO DE	799 €
* DOS PAGOS DE	
* TRES PAGOS DE	
* CUATRO PAGOS DE	•
* CINCO PAGOS DE	159,80 €
* SEIS PAGOS DE	•
* SIETE PAGOS DE	
* OCHO PAGOS DE	

NÚMERO DE CUENTA: NÚMERO DE CUENTA BANCO SANTADER CENTRAL HISPANO

ES37 0049 1500 0328 10355229

Indicar en el pago el nombre y apellido

Concepto: Viaje a Cádiz y la fecha del viaje.

Nuestro precio incluye:

- Billete de avión Tenerife Norte Sevilla Tenerife Norte con Vueling
- Descuento residente canario
- 6 noches de estancia en el hotel Senator Playaballena 4* en la provincia de Cádiz
- Régimen de pensión completa (comenzando y finalizando con almuerzo)
- Agua y vino en las comidas
- Comidas tipo buffet en el hotel
- 3 almuerzos en restaurante
- Visitas y excursiones citadas en el itinerario
- Guía oficial ½ día para la visita a Sevilla
- Visita guiada a bodega en Jerez con degustación de 2 vinos
- Espectáculo Ecuestre
- Entrada plaza de toros de Ubrique
- Seguro de viaje para grupo de adultos
- Asistencia por parte del personal de Viajes El Corte Inglés, durante todo el viaje
- Asistencia telefónica 24 horas por parte de su delegado comercial de Viajes el Corte Inglés durante todo el viaje
- Tasas de aeropuerto e impuestos incluido
- 3% cargos de gestión

Nuestro precio no incluye:

- Extras de todo tipo, lavados y planchados de ropa, llamadas telefónicas, etc.
- Propinas ni maleteros
- Entras en los hoteles
- Guía local o guía acompañante no especificado
- Cualquier otro servicio no detallado en el apartado anterior o en el itinerario
- Excursiones no especificadas

HOTEL SENATOR PLAYABALLENA 4*

El Playaballena Aquapark & Spa Hotel está ubicado frente a la playa, a las afueras de Chipiona y junto al campo de golf Costaballena. Cuenta con spa, minigolf y piscina al aire libre con toboganes.

Las habitaciones presentan una decoración luminosa con suelo de baldosa y están equipadas con aire acondicionado. Además, disponen de TV vía satélite y balcón privado.

Alberga el restaurante El Arpón, que ofrece un buffet. El bar salón Capitán Ahab sirve una amplia variedad de bebidas. Hay un club de playa que abre en temporada alta.

El Playaballena Aquapark & Spa Hotel organiza un completo programa de animación para todas las edades.







